Lions Club Tuttlingen

Tassen von Roland Martin

Sehr aktiv zeigt sich der Lions Club Tuttlingen auch in diesem Jahr. Im nächsten Jahr soll die vom Club finanzierte Schule in Burkina Faso, Westafrika, fertig gestellt werden – aus diesem Grund werben die Lions auch beim Weihnachtsmarkt um Spenden. Dort sind die Lions bei ihrem Weihnachtsverkauf am Samstag, 15. Dezember, von 10 bis 18 Uhr vertreten. Als Blickfang dient einmal mehr der clubeigene Oldtimer-Truck, Baujahr 1828. Rund um den Marktplatz bieten die Li-

ons Lebkuchen an; als Clou gibt es nach dem Erfolg im Vorjahr eine neue Edition mit Glühweintassen mit Motiven des Künstlers Roland Martin, selbst auch lions-Mitglied. War es im Vorjahr der Kannitverstan, der die Tassen zierte, sind es diesmal mit Karle und Marie, den Skulpturen vom Pranger des Tuttlinger Rathauses, gleich zwei Motive. Martin signiert auf Wunsch die Tassen und macht sie damit zu einem exklusiven Sammelstück oder Geschenk.